

MANIFESTATION

Vendredi 28 Février
18h30
Place du Capitole

Parcours jusqu'à Saint Cyprien
avec un cortège piéton et un cortège cycliste

Convergence piétons-cyclistes : Grande Manif des modes actifs



2 pieds 2 roues
<http://2p2r.org>
Velorution
<https://velorution-toulouse.org>





Convergence piétons cyclistes: Grande Manif des modes actifs



A quelques semaines des élections municipales, nous, citoyen·ne·s, habitant à Toulouse et son agglomération, souhaitons envoyer un message clair à tou.te.s les candidat·e·s :

Il est temps que Toulouse et son agglomération mènent une politique en faveur des modes actifs véritablement ambitieuse !

Toulouse a été classée par les cyclistes 8ème métropole sur 11 en 2019, à la même place qu'en 2017 (enquête de la Fédération Française des Usagers de la Bicyclette (FUB) auprès des habitants de chaque métropole), démontrant clairement que les choses ne bougent pas et que les Toulousain·e·s demandent une politique pour les modes actifs bien plus ambitieuse que celles qui ont été menées jusqu'à présent.

Alors que de nombreuses grandes villes françaises (Grenoble, Strasbourg, Nantes, Bordeaux ou Paris...) ont lancé des politiques volontaristes de transition vers des modes de transports plus doux, Toulouse fait figure de mauvaise élève. **Nous demandons notamment une redistribution de l'espace public avec une limitation de la circulation automobile et une vitesse limitée à 30 km/h, une forte augmentation du budget cyclable avec la réalisation rapide d'un réseau cyclable sécurisé et continu, un véritable plan piéton ainsi que le déploiement de services vélos avec notamment le soutien aux ateliers d'auto-réparation.**

Il est temps, face à la crise écologique, à la raréfaction des ressources et à l'explosion des inégalités sociales de repenser les transports à Toulouse et de prendre un tournant dans notre façon de vivre en ville. **Les prochaines élections municipales sont un moyen pour les citoyen·ne·s de réclamer ces changements.**

Pour cela rejoignons **la grande masse critique le vendredi 28 février 2020 à 18h30**. Nous vous proposons deux cortèges, un à pied et un à vélo, qui partiront de la place du Capitole pour converger vers la place St Cyprien.